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REQUERIMENTO Nº 491/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
finalização dos serviços 
realizados nas calçadas da 
região central do município de 
Santa Bárbara d’Oeste.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO o número de reclamações quanto as obras nas 

calçadas da região central da cidade; 
 
 CONSIDERANDO relato de pessoas que sofreram quedas se 

machucando de forma severa, devido às pedras acumuladas nas calçadas; 
 
CONSIDERANDO que comerciantes amargam prejuízos devido a 

poeira e a situação caótica das calçadas na frente de seus comércios; 
 
CONSIDERANDO que, alguns comerciantes estão finalizando os 

serviços por conta própria devido a demora na conclusão dos serviços; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a empresa contratada para realização dos serviços em 

questão? 
 
2º) É a mesma empresa a responsável pelas obras e pela 

conclusão dos serviços? 
 
3º) Caso negativa a resposta do item anterior, qual a 

possibilidade da empresa que efetua os serviços de calçamento, concluir os 
serviços imediatamente após a recolocação da terra sobre o encanamento? 

 
4º) Há previsão para finalização total dos serviços ou durante a 

campanha do dia das mães as obras ainda estarão em andamento? Tendo em 
vista que a situação das calçadas pode afastar clientes. 
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5º) Por ocasião da contratação da empresa foi determinado data 
de inicio e termino dos serviços? Qual? 

 
6º) Quanto às etapas de serviços a serem realizadas: abertura de 

solo, instalação de encanamento, recolocação da terra e finalmente calçamento 
foi  determinado prazo entre os serviços? 

 
7º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos comerciantes 
descontentes, alegando prejuízos, devido a mercadorias sujas, por conta da 
poeira e sujeira que os serviços vem provocando, alegam ainda que munícipes 
vem sofrendo quedas e se machucando, pois pedras ficam espalhadas e há 
demora para finalização das calçadas. Estes comerciantes cobram previsão 
para conclusão das obras. 

 
  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2017. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 


